
Stura Protokoll – 23.06.2016
Anwesende: Tom Neumann, Rob Reimert,
Amelie Ellerich, Lennard Becker,Jupp
Kerscheck, Catalina Heine, Sebastian
Beug,  Luisa Korsch, Maurits Schulze,
Tobias Bergmann,  Magda Witucka, Alice
Schröder,  Dominik Prugger,  Albert Thieme,  David Berkes, Helena Hauser, Amelie 
Philipp,  Trixi Katzer, Jan Koch,  Meret Borchmann, Lena Wiese,  Ema Buron, Leonie 
Bossemeyer,Jeannina Görß, Tim Oelke, Timm Eisner, Lukas Lederer
Stura e.v. Vorstand: Michael Graf 

Protokoll: Catalina Heine
Vorsitz: Beatrix Katzer
Die Sitzung wird um 18:12 Uhr von Beatrix eröffnet

Top 1: Bestätigung des letzten Protokolls
 Streichung der schlechtesten Note nicht Wahlbereich sondern Pflichtbereich

Top 2: Bestätigung der Tagesordnung
 /

Top 3: Post und Mitteilungen
 Friv Sitzung 22.6. Lukas berichtet
 Helfer für Sommerfest gebraucht 14-15Uhr Aufbau und später Abbau
 Was macht der Stura? Kickern, Infoboard, restliches Eis verkaufen?
 14.7.  Blutspende  DRK  Truck  kommt  vor  die  Fak  –  Facebook  Event  erstellen  und

Werbung machen!
 Drucker vom Refrat nicht unterstützt, Vorschlag Drucker leasen
 Memorandum of understanding

Top 4: FakRat

 Mitteilungen aus gestriger Sitzung 22.6.
 Termin Infoveranstaltung für neue Prüfungsordnung 13.7. Uhrzeit folgt

Top 5: Begleitetes Lernen
 gestern in der Aufwuchsmittelkommission besprochen
 Antrag auf Fortführung nicht stattgegeben (2 Stellen können nicht finanziert werden

aufgrund des Strukturwandels der  Studentenschaft der Fakultät)
 Vorschlag: in studentische Initiative umwandeln, von höher semestrigen Studenten

geführt, von vielen Profs begrüßt, halbe Stelle würde finanziell unterstützt werden
 Aufwuchsmittel werden derzeit sonstig für Lehrstühle ausgegeben

→  Kritik, da Aufwuchsmittelkommission eigentlich begleitetes Lernen finanzieren sollte,
→ finanzielle Kapazitäten vom StuRa e.V. fraglich, Team BL muss dich was ausdenken



Top 6: WiWi-Party
 Dankeschön an Organisation und Helfer 
 Überblick  von  Helly:  Security  teilweise  gut  aber  gewisse  Nachteile,  Vorschlag  zu

wechseln; Lob an Bar; Grill lief gut; Minus aber zu erwarten; Reinigung will gerade
mehr Geld aber wir versuchen noch das zu klären

 Um zukünftigen Verlusten vorzubeugen müssen wir für die nächste Party Sponsoren
finden.

 Andere Option: Finanzierung durch den RefRat? Security downsizen, mehr Werbung,
extra  Marketing  beauftragten,  Absperrgitter  kaufen  weil  Transport
unverhältnismäßig teuer

 Stellungnahme Stura e.v. Vorstand, Bitte im Winter den Verlust wieder reinholen

Top 7: Frauenbeauftragte
 28.6. Wahlen zur Frauenbeauftragten 10-15 Uhr: Helfer: Amelie, Amelie, Merit, Lena
 GEHT WÄHLEN

Top 8: Helfer-Party
 8.7.
 Meinungsbild: Antrag auf Finanzierung der Helfer-Party an den e.v. über 180 Euro?: 

2 Enthaltungen, keine Gegenstimmen

Top 9: Finanzen
 /

Top 10: Sonstiges
 Wochenendöffnungen wer kümmert sich?
 Tischtennisplatte im Innenhof? Frau Wöß dagegen
 Innenhofgestaltung
 Café Gestaltung?
 Café sauber halten!! Wenigstens Becher wegräumen und für den Kaffee 

bezahlen – Café Beauftragte: Albert und Flo

Die Sitzung wird um 19:44 Uhr durch Beatrix  beendet.


